

## **PROPUESTA SOBRE IGUALDAD**

Izquierda Abierta ve en las mujeres no solo la mitad de la población, afectada transversalmente por la discriminación en el empleo, la economía en general, los estereotipos culturales y la participación política, no solo a 23 millones de personas necesitadas de una política que corrija constantemente la discriminación. Izquierda Abierta ve en las mujeres el sujeto del movimiento feminista, que ha exigido y en parte conseguido, grandes cambios como el derecho al voto, educación a la contracepción y a las políticas contra la violencia de género, conquistas hoy amenazadas. Por eso afirmamos que este es un proyecto también para mujeres y con mujeres.